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Да здравствует наш господин, учитель и Ребе Король Мошиах во веки веков!

770 Eastern Parkway, Brooklyn 11213, NY, USA
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Время Мошиаха

РЕБЕ ШЛИТА КОРОЛЬ МОШИАХ

АКТУАЛЬНО

  ערב שבת וירא י"ד מרחשון

Во время выступления в субботу гл. «Вайера» 
5752 г. (26.10.1991), Ребе сообщил очень важную 
вещь, подобно которой хасиды никогда не 
слышали: «Есть не только наличие Мошиаха, а 
также и его раскрытие; нужно только встретить 
его на деле». Говоря простыми словами: 
Король Мошиах уже получил от Всевышнего 
указание привести Освобождение и сейчас 
осталось только встретить его всем вместе!

Уже в конце 5750 г., в начале военных действий 
в Персидском заливе, Ребе ясно сообщил, 
что об этой войне идет речь в мидраше 
«Ялкут Шимони», что она произойдет в «год, 
когда раскроется Мошиах». В то же время 
Ребе сообщил всему еврейскому народу 
пророческие слова: «Пришло время вашего 
Освобождения!»

В течение следующего года (5751), Ребе не 
прекращал напоминать слова мидраша, что 
в этом году произошло раскрытие Мошиаха, 
а когда война завершилась (в субботу гл. 
«Насо»), то Ребе недвусмысленно сообщил, что 
начиная с месяца Нисан «мы находимся в год, 
когда Мошиах приходит и сообщает евреям о 
наступлении Освобождения». Таким образом, 
слова мидраша исполнились. Мошиах 
раскрылся! Интересно обратить внимание 

на поразительное 
изменение в 
поведении Ребе 
начиная с этого 

момента: всегда Ребе «не был доволен», 
когда о нем говорили вслух как о Мошиахе. 
Когда же хасиды пытались напечатать об этом 
сообщение в газетах и т.д., то Ребе резко 
критиковал их, что это отдаляет евреев от 
изучения хасидизма.

И вдруг, с того момента, когда Ребе сообщил 
о раскрытии Мошиаха в 5751 году, он начал 

говорить вслух об имени Мошиаха — Менахем. 
Более того, Ребе начал прямо говорить в своих 
выступлениях, что «глава нашего поколения 
(т.е. сам Ребе) — это Мошиах поколения» и 
поддерживать лекции и публикации на эту 
тему. Ребе также с удовольствием принял 
постановление раввинов о том, что он является 
Мошиахом, и начал публично поддерживать 
пение хасидов «Йехи Адонейну… Мелех 
а-Мошиах». Он одобрил, чтобы в книге 
«Весть об Освобождении» (составленной из 
отрывков его выступлений) было написано 
«Ребе Король Мошиах».

Через два дня после субботы «Вайера» Ребе 
выпустил брошюру под названием «Дом 
нашего учителя в Вавилоне», которая вызвала 
бурю в еврейском мире. В ней Ребе писал, 
что глава нашего поколения это Мошиах, его 
место — это Истерн Парквей 770 в Нью-Йорке 
и именно там раскроется Третий Храм, откуда 
уже он перенесется в Иерусалим!
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Израильская компания Elbit 
Systems получила контракт на 
сумму 127 миллионов долларов 
на поставку системы активной 
защиты Iron Fist для модернизации 
БМП Bradley M2A4E1 армии США

Президент Аргентины Хавьер 
Милей привел к присяге нового 
министра иностранных дел 
Аргентины Херардо Вертейна на 
Торе и произнес короткую речь 
по недельной главе

Израильская хакерская группа 
Red Evils объявила о взломе 
радиолокационной системы 
Ирана

Израиль официально 
сообщил ООН о прекращении 
взаимодействия с UNRWA

Иранский риал упал ниже 700 
тысяч риалов за доллар

Налог на покупку 
электромобилей в Израиле 
вырастет в 2025 году с 35% до 83% 
от стоимости

Американские сенаторы требуют 
отдать под суд прокурора МУС за 
преследования Израиля 

Ребе Король Мошиах уже раскрылся!



ВРЕМЯ МОШИАХА

В своем выступлении в 5701 году мой тесть 
и учитель подчеркнул большую ценность 
оказания материальной помощи, приведя 
при этом пример, как этого добился р. 
Исраэль, торговец из Полоцка, который 
был хасидом Цемах-Цедека. Находясь 
в Любавичах в то время, когда читали 
главу Торы «Вайера», р. Исраэль услышал 
хасидское выступление Цемах-Цедека, 
в которой он объяснил, что Авраам 
был щедрым физически, материально и 
морально. Цемах-Цедек объяснил, что 
Аврааму своими добрыми делами удалось, 
находясь в этом материальном мире, 
заменить собой атрибут добра духовного 

мира Ацилут... И он пришел к выводу, что 
Авраам был выше этого атрибута...

Рав Исраэль не понял всего выступления, 
но эти несколько слов затронули его. 
Вернувшись домой, он пересказал своим 
домашним все услышанное на хасидском 
собрании, а затем вернулся в свой магазин. 
Хотя р. Исраэль не нуждался в деньгах, 
он одолжил деньги у другого торговца р. 
Нахмана, чтобы дать ему возможность 
исполнить заповедь взаимопомощи. Также 
и другие торговцы, узнав о важности этой 
заповеди, начали одалживать друг другу 
деньги каждый день. Когда р. Исраэль 
снова поехал в Любавичи, Цемах-Цедек 

позвал его к себе и попросил объяснить 
подобное поведение. Позже Ребе 
МААРАШ спросил Цемах-Цедека, что тот 
увидел особенного у р. Исраэля, что начал 
расспрашивать его. Цемах-Цедек ответил, 
что он увидел в этом торговце столп света 
из атрибута добра мира Ацилут.

Таким образом, заповедь взаимопомощи 
является очень важной, даже когда 
людям не нужны деньги. Тем более это 
справедливо для тех, кто действительно 
нуждается в этом. Невозможно описать 
величие награды за эти действия, 
как об этом говорится в различных 
высказываниях наших мудрецов.

Недельная глава Торы

Из писем Ребе

     Источник: «Ликутей Сихот» том 3, стр. 769

 Субботнее
время

В нашей главе рассказывается, что когда 
все люди мира увидали, что Всевышний 
поддерживает Авраама во всём и 
посылает удачу всем его начинаниям, 
то правитель Авимелех заключил с ним 
союз. После этого рассказывается, что 
Авраам «посадил тамариск в Беэр-Шеве 
и провозгласил имя Всевышнего над 
всем миром» (РАШИ объясняет, что под 
этим подразумевается сад, в котором 
Авраам выращивал чудесные фрукты, 
чтобы угощать ими гостей. В другом 
же объяснении под словом «тамариск» 
подразумевается гостиница или постоялый 
двор, который открыл Авраам. Тамариск 
— на иврите «эшель», что также означает 
аббревиатуру из трёх слов «охель», «штия» 
и «лина» — «еда», «питьё» и «ночлег»). И 
сразу же после этого, в Торе приводится 
повествование о жертвоприношении 
Ицхака. Понятно, почему Тора повествует 
нам о деятельности Авраама по 
распространению веры во Всевышнего 
[«И провозгласил имя Всевышнего над 
всем миром»]. Ведь это и была главная 
забота Авраама — распространять в мире 

веру в единого Творца. Но не понятно, 
для чего так важно было упомянуть о 
тамариске? Разве в этом основное величие 
Авраама? И также непонятно, какая связь 
между тамариском и жертвоприношением 
Ицхака — самым тяжким испытанием, 
которому Всевышний подверг Авраама?

Самое простое значение слова «тамариск» 
(эшель) — это «высокое дерево». То есть 
Авраам посадил дерево в Беэр-Шеве. 
Но Талмуд приводит объяснение, что 
Авраам посадил фруктовый сад посреди 
пустыни, для того, чтобы потчевать своих 
гостей. А другое объяснение, что под 
этим подразумевался постоялый двор, 
для принятия гостей и обеспечения их 
едой, питьём и ночлегом. Много уже 
говорилось о гостеприимстве Авраама, 
который обеспечивал гостей не только 
самым необходимым, но и баловал их. В 
комментариях упоминается, что Авраам 
даже создал суд, в котором помогали 
уладить конфликты между гостями. Такое 
гостеприимство не уживается ни с каким 
здравым смыслом или размышлением! 
Здравый смысл говорит что надо оказывать 
благодеяние, давать пожертвование и 
обеспечить гостю всё необходимое. И 
всё это из милосердия к гостям. Но нет 
никаких причин начинать баловать гостей. 
Все излишние удовольствия человек 
обычно бережёт для своих детей а не для 
чужих людей. Но тут появляется Авраам 
и учит нас обращаться с чужими людьми 
как и с собственными детьми! Такое 
гостеприимство Авраама свидетельствует 
о его служении Всевышнему. Он не 
просто служил Всевышнему, а делал это 

с самопожертвованием, которое выше 
всякого здравого смысла. И апогеем этого 
самопожертвования являлось испытание, 
когда Авраам получил указание от 
Всевышнего принести в жертву Ицхака.

Величие этого испытания оно выше 
всякого разума и понимания. Ицхак 
родился после того, как Всевышний 
пообещал Аврааму, что «В Ицхаке будет 
твоё продолжение». Ицхак являлся 
единственным продолжателем 
Авраама. Так где же здравый смысл — 
приказать принести Ицхака в жертву? 
Но несмотря на отсутствие здравого 
смысла, Авраам и Ицхак отправились 
вместе и с радостью исполнить волю 
Всевышнего. В этом и заключается связь 
между тамариском («эшель») и историей 
с жертвоприношением. И связь эта — 
преданность Авраама гостеприимству, 
которая была у него выше всякой логики 
и понимания. И это качество перешло от 
Авраама к Ицхаку, который с радостью 
пошёл исполнять волю Всевышнего 
о собственном жертвоприношении. 
Отсюда есть указание всем нам. Детей 
необходимо воспитывать так, чтобы у них 
было желание совершать благодеяния, 
которые выше всякой логики и здравого 
смысла. Давать гостям не только самое 
необходимое, но и баловать их для того, 
чтобы у них было всё самое лучшее. Таким 
образом будет выращено поколение, 
готовое на самопожертвование, 
поколение, способное выстоять во всех 
трудностях изгнания и прийти к полному 
Освобождению!

Благодеяние, которое выше разума

Редактор: Шолем Лугов www.moshiach.ru +972526883143
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Ценность оказания материальной помощи

Источник:  «Игрот Кодеш» том 7, стр. 165

Иерусалим



ШлЧудеса сегодняГеула  Шолем Лугов

Мошиах уже 
получил от 
Всевышнего 

указание 
освободить 

еврейский народ 

Приехал я несколько дней назад 
на заправку по дороге на работу 
в Ришон-ле-Ционе. Вдруг какой-то 
человек увидел на моей машине 
флаг Мошиаха, подошёл ко мне и 
спросил: «Вы из ХАБАДа Ришон-
ле-Циона?» Я ответил, что да. Тогда 
он говорит: «Я хочу рассказать вам 
о чуде, которое произошло со 
мной относительно недавно».

В общем, мы познакомились. Его 
зовут Йеуда Коэн и он молится в 
синагоге ХАБАДа в западной части 
города.

Он рассказал, что на прошло 
неделе после молитвы ему пришла 
в голову идея. Он задумался над 
словами «Верни нас, Б-г, к Тебе, 
и мы вернёмся», где идёт речь о 
возвращении или раскаянии. А 
ведь мы молимся за возвращение 
заложников, так может быть 
нам начать возвращаться ко 
Всевышнему и тогда Он вернет 
заложников? Или это может также 
помочь для возвышения душ 
погибших?

Йеуда хотел рассказать о своем 
открытии присутвующим в 

синагоге, но они спешили домой 
после молитвы. Тогда он уже 
собирался уходить, но вдруг 
почувствовал, что какая-то сила 
влечёт его к книжной полке, 
где находились книги «Игрот 
Кодеш». Тогда он решил спросить 
об этом Ребе Короля Мошиаха и 
получил ответ, в котором было 
выделено слово «возвращение». 
Само письмо было от 11 Нисана 
— для рождения Ребе, что также 
поразило его.

Ещё один момент, на который 
обратил внимание Йеуда, это 
то, что фотография письма 
оказалась желтоватого цвета, хотя 
сами листы книги были белые. 
Это напомнило ему о жёлтых 
ленточках — международном 
символе требования вернуть 
похищенных террористами 
ХАМАС израильтян.

Я же, в свою очередь, напомнил 
Йеуде, что это также цвет флага 
Мошиаха, и установил на его 
автомобиле флажок Мошиаха, 
которые я всегда держу в 
багажнике.

Встреча на заправке

В «Двар Малхут» на гл. «Вайера» есть очень важная 
вещь о наступлении Освобождения именно в 
седьмом поколении. В конце выступления Ребе 
говорит, что в наше время Мошиах уже раскрылся. 
Другими словами, Мошиах уже получил от 
Всевышнего указание освободить еврейский народ 
из изгнания.

В отношении этого мы можем выучить две важных 
урока:

1. В предыдущих поколениях в каждом из них имелся 
потенциальный Мошиах поколения — для того, чтобы 
«если евреи будут достойны», то Освобождение 
наступит. В нашем поколении приход Мошиаха не 
зависит от того, «будут ли евреи достойны», так как 
мы уже удостоились того, что Мошиах получил от 
Всевышнего указание стать освободителем евреев.

2. В предыдущих поколениях в каждом поколении 
был один человек, достойный стать Мошиахом. 
Когда же поколение сменилось и Освобождение не 
наступило, то вместо него стал другой праведник. 
В нашем поколении не может быть другой Мошиах 
вместо Ребе, так как Ребе уже получил от Всевышнего 
указание привести Освобождение.



Актуально Рав Авишай Ифаргон

Израильские ВВС, включая ПВО и 
разведывательные службы, остаются 
в состоянии повышенной готовности. 
Параллельно осуществляется 
сотрудничество с США и другими странами. 
Десятки американских истребителей и 
стратегические бомбардировщики B-52 
уже прибыли в регион и присоединились 
к крупным американским силам, которые 
находятся здесь как для сдерживания Ирана, 
так и для помощи в перехвате возможной 
иранской атаки беспилотниками и ракетами.

Иран заявил, что, если в Ливане будет 
объявлено прекращение огня, это повлияет 
на его реакцию. Как я уже писал вам, Иран 
сейчас очень заинтересован в перемирии, 
поскольку это спасет «Хизбаллу» от краха. 
Поэтому, Иран фактически предлагает 
выгодный для себя сценарий: пусть Израиль 
согласится на перемирие, а Иран тогда 
сократит (а возможно, и вовсе отменит) свой 
ответный удар. Это полностью удовлетворит 
стратегический интерес Ирана — сохранить 
«Хизбаллу», а заодно позволит избежать 
усугубления конфликта с Израилем и США 
и снизит риск уничтожения его нефтяных 
и ядерных объектов. Именно поэтому 
Израиль ни в коем случае не должен 
соглашаться на подобный сценарий — то 
есть на немедленное перемирие в Ливане!

Напротив, нам следует продолжать атаки, 
подрывая позиции «Хизбаллы», и, уничтожая 
её ракетные комплексы по всей территории 
Ливана, штабы, заводы по производству 
оружия, склады боеприпасов, ракет и 
беспилотников, а также всю подземную 
инфраструктуру на юге Ливана — по 
крайней мере, до реки Литани. Только после 

этого можно будет рассмотреть возможность 
мирного соглашения с Ливаном.

Цель Ирана — ответить, не спровоцировав 
Израиль на жесткий ответ, который 

уничтожит нефтяные или ядерные 
объекты. Поэтому значительная часть 
ответа, скорее всего, будет нанесена с 
территории Ирака подчинёнными Ирану 
иракскими ополчениями. Израиль со 
своей стороны в последние дни напрямую 
пригрозил Ираку: если нас атакуют с вашей 
территории, мы уничтожим цели и у вас.

Каковы возможности иракских ополчений? 
У этих группировок в основном есть 
возможность запускать беспилотники 
и крылатые ракеты, а также, вероятно, 
ограниченная способность запускать 
баллистические ракеты.

Следует отметить, что израильская система 
ПВО продемонстрировала высокую 
эффективность на протяжении последнего 
года в отражении угроз со стороны 
Ирака, перехватывая более 95 процентов 
всех запущенных оттуда целей — как 
беспилотников, так и ракет. Нужно помнить, 
что чем больше дальность беспилотника, 
запущенного из удаленных от нас Йемена, 
Ирана или Ирака, тем он крупнее (для 
увеличения запаса топлива) и массивнее, а 
значит, легче для обнаружения и перехвата.

Возможно, в ответной атаке Ирана будут 
также запуски с территории Йемена, 
Ливана и Сирии. Вместе с тем президент 
Сирии Асад сильно опасается ответного 
удара Израиля, который уничтожит остатки 
сирийской армии и приведет к краху его 
режима. Поэтому можно предположить, что 
пуски с территории Сирии, если они и будут, 
будут ограничены по количеству, дальности 
и мощности.

Многие задаются вопросом: как Иран 
вообще может хотеть атаковать нас? Ведь 
мы уничтожили его системы ПВО С-300! 
Разве они не устрашены мощью Израиля? 
Очевидно же, что Иран понесет серьезные 
потери, если нападет на нас сейчас?

Ответ на это требует нескольких уровней 
объяснения:

1. На самом базовом уровне Иран уже 
многие годы видит себя империей. Это 
очень ясно для иранских лидеров и также 
четко отражается в их речах, официальных 
публикациях Ирана и в том, как Иран 
позиционирует себя — как продолжение 
«Персидской империи», с региональными и 
даже мировыми амбициями.

Поэтому, в Израиле предполагают, что Иран 
не промолчит после удара, подорвавшего 
его статус как региональной державы и 
ставшего для него серьезным унижением.

2. Не все расчеты Ирана рациональны, 
логичны и прагматичны. Если судить с 
«западной» и логической точки зрения, 
Ирану было бы выгоднее не отвечать 
на атаку, просто смириться с этим и 
«сидеть тихо», чтобы не подвергаться 
новым значительным и тяжелым потерям, 
особенно учитывая, что у него теперь нет 
стратегической системы ПВО, а границы 
уязвимы.

Однако большая часть иранских расчетов не 
является «западной» или «рациональной». 
Они мотивированы религиозным 
фанатизмом, коренящимся в экстремистской 
шиитской джихадистской доктрине, которая 
готова терпеть жестокие удары, только бы, 
не дай Б-г, нанести вред Израилю.

3. С точки зрения Ирана — и это 
видно по многим речам его военных и 
политических лидеров на протяжении лет 
— его способность сносить удары и потери 
высока. Иран готов мириться с большими 
потерями, чтобы идти вперед, особенно 
в противостоянии с теми, кого он считает 
«мелкими противниками», вроде Израиля, 
который воспринимается им как небольшое 
государство с ограниченной способностью 
выдерживать удары. Поэтому, с точки 
зрения Ирана, он вполне может позволить 
себе «обмен ударами» с Израилем.

Это означает, что Иран хочет ответить 
несмотря на то, что он перенёс жесткий 
удар по своему ПВО со стороны Израиля.

Важно при этом подчеркнуть — это вовсе 
не значит, что Иран готов к «самоубийству». 
Есть большая разница между «перенести 
удар» и «совершить самоубийственный акт».

Поэтому, на мой взгляд, несмотря на 
то что Иран действительно видит себя 
в роли великой державы и у него есть 
крайне радикальные религиозные мотивы, 
его руководство все эти годы избегало 
радикальных шагов по отношению к США 
и Израилю. Например, в своих нападениях 
на Израиль Иран избегал прямых атак на 
гражданские объекты, опасаясь жесткого 
ответа со стороны Израиля.

Таким образом, Иран действительно хочет 
отреагировать, но стремится сделать это 
так, чтобы не спровоцировать Израиль 
или, возможно, США на слишком сильные 
ответные удары.

Как Израиль готовится к войне с Ираном?


